



運動会



令和4年10月15日に第15回おひさま運動会を開催しました。今年度は、0, 1, 2歳児クラスと3, 4, 5歳児クラスに分かれて芝生広場で開催することが出来ました。まだまだ、新型コロナウイルスの影響がありますが、感染症対策を行い、出来ることを少しずつ実施しております。3年ぶりに全園児が芝生で運動会を行うことが出来、日々の生活の中で行っている遊びや運動の取り組みを保護者の方に観ていただけました。保護者の方に日々の取り組みを観ていただき、子どもたちの中には喜びや達成感といった感情が芽生えたのではないのでしょうか。今年の運動会もコロナ禍での開催となりましたが、子どもたちの素晴らしい姿と保護者の方のご協力で大成功の運動会となりました。



おいもほい

令和4年10月18日に5歳児クラスが近隣の農家さんにて、サツマイモ掘りを行いました。農家さんにサツマイモの掘り方を教わり、掘ってみますが中々お芋が出てこず苦戦していました。でも、諦めずに掘ることで大きなサツマイモが顔を出すと、「やったー」「おおきい!!」の声。その大きなサツマイモを見て、他のお友だちもやる気を出して一生懸命掘っている姿はとても可愛らしかったです。掘ってきたサツマイモを焼き芋にして食べると、「あま〜い」「おいしい」「もっとたべたい」とニコニコの子どもたち。その表情に私たちも幸せな気持ちになりました。



収穫祭



令和4年11月18日に収穫祭を行いました。子どもたちが1年間をかけて行うお米作りも今年で9年目となりました。今年度は、0歳から5歳まで全てのクラスがお米作りに携わり、おひさま米を育てることが出来ました。田んぼ作りから始まり、種もみを発芽させ、代かき、田植え、稲刈り、だっこく、もみすり、精米と子ども達が一生懸命、愛情をかけて育てたお米を収穫祭でおにぎりにして食べました。また、5歳児は包丁を使い野菜を切って芋汁を作りました。0歳から4歳クラスの子も食材に触れたり、野菜の皮むき、きのこを裂いたりと食育活動を楽しみながら行うことが出来ました。敷地内の芝生広場でおにぎりとお芋汁を食べた子どもたちからは、「おいしい」という声と満面の笑みが見られ、食の大切さを感じられる良い取り組みになったと思います。



保育理念
一人ひとりの子どもたちのかけがえない今と向きあう

【利用定員】 68名
【利用対象】 0歳～5歳
【利用可能サービ】
延長保育
地域子育て支援
障がい児保育



子育て支援のご案内

「一時預かり」と「あそび場」

一時預かり(一時保育事業)とあそび場(たんぼぼ広場、0歳～3歳のお子さんのあそび場提供)で、子育て相談・子育て講座・子育て情報発信を行っています。詳細につきましては東京弘済園ホームページをご覧ください。
(<https://www.kosaien.or.jp>)



【編集後記・広報担当】令和4年11月3日「東京弘済園まつり」を3年振りに開催しました。感染予防のため規模を縮小しての開催でしたが、福祉セミナー、ゲームコーナー、クイズラリーに答えてミニ消毒ボトルの景品、弘済学園の方の手作りハーブティー茶葉の販売等、多くの来場者楽しんでいただきました。本年も職員一同一丸となって、尽力致します。どうぞよろしく願い申し上げます。